

Dresden 07.10.19

## Feierliche Investitur von KS Axel Köhler als Rektor der Hochschule für Musik Carl Maria von Weber Dresden am Donnerstag, dem 10. Oktober 2019 um 15:00 im Konzertsaal der HfM Dresden

KS Axel Köhler wird am kommenden Donnerstagnachmittag mit einer Festveranstaltung offiziell in das Amt des Rektors der Hochschule für Musik Dresden eingewiesen. Zahlreiche Gäste aus Wissenschaft, Kultur, Politik und Wirtschaft werden erwartet. Die Veranstaltung ist öffentlich.

Dr. Eva-Maria Stange, Sächsische Staatsministerin für Wissenschaft und Kunst, und Dr. jur. Christoph Hollenders, Vorsitzender der Auswahlkommission und des Hochschulrates, werden neben Hochschulangehörigen Grußworte an die Neumagnifizienz richten. Die musikalische Ausgestaltung liegt in den Händen von Lehrenden und Studierenden der Dresdner Musikhochschule, dem hfmdd jazz orchestra und Schülern des Sächsischen Landesgymnasiums Dresden.

Weitere Informationen zum Ablauf und Programm der Investitur finden Sie hier: <https://www.hfmdd.de/veranstaltungen/942-investitur-des-neuen-rektors-ks-axel-koehler/>  
Das angehängte Foto von KS Axel Köhler (Credit: Lutz Edelhoff) kann gern genutzt werden.

Wir danken für die Veröffentlichung dieser Meldung und laden Sie nochmals freundlich ein, der Veranstaltung beizuwohnen. Für Rückfragen und Akkreditierungen stehe ich jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Jana Reißmann  
Pressestelle

### Zur Person

Axel Köhler wurde 1960 in Schwarzenberg im Erzgebirge geboren. Er studierte an der Dresdner Hochschule für Musik Carl Maria von Weber Violinpädagogik und Gesang. Seine musikalische Karriere führte ihn zunächst ins Ensemble der Oper Halle, im Verlauf seiner künstlerischen Karriere als Gast u.a. an die Semperoper Dresden, die Bayrische Staatsoper, die Staatsoper Hamburg, das Royal Opera House London, die Staatsoper Wien sowie zu den Salzburger Festspielen. 1994 wurde er mit dem Händel-Preis geehrt und 1998 zum Kammersänger ernannt. Von 2009 bis 2016 war Axel Köhler künstlerischer Direktor und später Intendant der Oper Halle. Seit 2000 ist Köhler auch als Regisseur tätig, inszenierte u.a. in München, Bayreuth, Innsbruck, Dresden, Palermo und Graz. Seit der Spielzeit 2016/17 ist er Mitglied des Ensembles der Staatsoperette Dresden.